Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 30 Pieces
Superficie 2090 m2
Référence 4859926
Prix 2 760 000 €

Maison a vendre (84400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé sur le versant nord du Luberon, au calme, cet ensemble de bétis anciens en
pierre, regroupés en hameau, est un site unique et rare a la vente.Implantée sur un
terrain de plus de 7,5 hectares, la propriété s'étend sur 2 000 m2 répartis en cing
batiments distincts aux volumes généreux.Une bergerie, un théatre de plein air, une
piscine et un court de tennis completent les prestations.Une enveloppe de travaux
conséquente est a prévoir pour redonner un second souffle a cette propriété
authentique qui offre diverses possibilités : accueil touristique, centre de vacances,

événementiel ou ...

This hamlet set in 7.5 hectares in a delightful setting on the northern slopes of the
Luberon comprises five stone-built buildings offering a total of 2000 sgm of floor
space. Oozing with charm and authenticity, the ensemble also features an open-air
theatre, a swimming pool and a tennis court.Extensive work is required to breathe
new life into this unique opportunity to create a tourist activity or simply a

magnificent family home.A visit is highly recommended.

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN
4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN
Contacter I'agence
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